



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

**notre pays est passé aujourd'hui pour l'une des puissances de la région tant bien que même les ennemis avouent avoir accepté cette vérité." - 26 /Nov/ 2008**

Lors d'une audience accordée aux commandants et adjoints des forces marines de l'Armée de la République islamique d'Iran, l'Ayatollah Khamenei a fait rappeler avant tout les très précieuses expériences acquises par le gouvernement iranien en ce qui concerne ses progrès et ses développements sans tenir compte des volontés et des exigences des Puissances arrogantes et extravagantes. " Grâce à sa confiance en Dieu et grâce à ses efforts acharnés, a-t-il ajouté, notre pays est passé aujourd'hui pour l'une des puissances de la région tant bien que même les ennemis avouent avoir accepté cette vérité."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que l'Armée appartient à l'Iran et à l'Islam, avant d'ajouter que la racine révolutionnaire et la grande capacité de l'Armée attesteraient leur pouvoir aux moments nécessaires tout comme de maintes prouesses étonnantes marquées par les forces aériennes et marines au début de la Guerre imposée.

Le Commandant en chef des Forces armées a également mis l'accent sur la puissance spirituelle et physique du cadre des forces marines augmentée par ses armements et ses capacités techniques, militaires et opérationnelles. "En dépit de tout boycottage, les jeunes et puissants talents domestiques, ont pu fabriquer les équipements marins les plus compliqués et les réparer au cas nécessaire." A-t-il poursuivi.

Au début de cette rencontre, l'amiral Sayyari, commandant des forces marines de l'Armée, a présenté un rapport concernant les potentiels militaires et les capacités défensives de cette section de l'Armée.